

# Andreas Vevera ist Vizeweltmeister



Der Rollstuhlsportler Andreas Vevera ist seit heute amtierender Vizeweltmeister im Herreneinzel der Klasse 1. Nach der Bronzemedaille von Stanislaw Fraczyk ist dies die nächste Topplatzierung eines niederösterreichischen Teilnehmers bei der TT-WM der Behinderten 2006 in Montreux (Schweiz).

Vevera gewann souverän seine Gruppenspiele und zermürbte gestern mit seinem aggressiven Spiel in einem sehenswerten Semifinale den Koreaner Cho Jae Kwan. Im heutigen Finale traf er auf den Weltranglisten ersten Holger Nikelis aus Deutschland. Der Niederösterreicher lag bereits 2:1 in Front, verlor den vierten Satz dann allerdings klar, weshalb die Entscheidung im fünften Satz fallen musste. Hier musste er dem Deutschen hauchdünn den Vortritt lassen.

Andreas Vevera (AUT) - Holger Nikelis (GER)

11:8, 8:11, 12:10, 2:11, 9:11

**Der NÖTTV gratuliert Vizeweltmeister Andreas Vevera sehr herzlich zu diesem tollen Erfolg!**

>> [Medienbericht: NÖN \(PDF, 17.10.2006\)](#)